

## DIE LOKALE LESERSEITE

# Wipperveilchen bringen Rotbart-Arena zum Beben

Bericht vom Fasching in Bad Frankenhausen: Die 35. Session überzeugte mit einem abwechslungsreichen Programm

**Der Frankenhisser Karnevalsclubs (FKK) feierte eine wundervolle 35. Session mit vielen Gästen und buntem Programm.** Die 35. Session des Frankenhisser Karnevalsclubs (FKK) Wipperveilchen war ein voller Erfolg: Unter dem Motto „Krisen gibt's grad überall, beim FKK heißt's lache mal“ starteten die Karnevalisten am 11. November 2023 und krönten das neue Prinzenpaar Katharina I. und Tobias I.

Am 27. Januar fand dann die erste Abendveranstaltung statt. Ein knapp vierstündiges Programm sorgte für beste Unterhaltung beim Publikum. Die Schwierigkeiten bei der Pizzabestellung oder die Hürden im Einkaufszentrum strapazierten ordentlich die Lachmuskeln. Auch zahlreiche Tänze boten so einiges an Unterhaltung. Die Funkengarde ließ mit ihrem Niveau alle staunen und die kleinen Funkenmariachen standen dem in nichts nach.

## Geschichten vom König der Löwen und der Addams Family

Die FKK-Minis sorgten mit ihrer süßen Performance zu „Der König der Löwen“ für das eine oder andere feuchte Auge. Gruselig ging es beim Tanz der Jugend zur Musik der



Die Mitglieder des FKK Wipperveilchen haben ein tolles Programm auf die Beine gestellt, darunter zum Musik einiger Rockklassiker (unten links) und zum Musical Moulin Rouge (rechts). FRANZISKA SIEBENHÜNER (3)

Addams Family zu. Die ehemaligen Karnevalsprinzessinnen nahmen uns mit auf die Kuhweide. Mit dem Gemischten Ballett ging es auf gro-

ße Kreuzfahrt. Der Verein kann sich mit gleich zwei Frauen- und Männer- und Män- nertanzgruppen schmücken. Die jüngeren Frauen entführten das

Publikum in eine Museumsnacht. Die erfahreneren Damen des Vereins rockten mit ihren Gitarren und einigen Rockklassikern die Bühne.

Die jungen Männer lieferten sich im Schottenrock hitzige Tanzduelle und das OMB (das Ohle Männerballett) klärte alle Anwesenden endlich darüber auf, wie die Schiefe Kirche wirklich aus dem Lot geraten ist. Die unaufmerksamen Wikinger rammten den Turm mit ihrem Boot und flüchteten anschließend. Die Showtanzgruppe sorgte mit ihrem Tanz zur Musik aus dem Musical „Moulin Rouge“ für eine heiße Stimmung auf dem Saal.

Insgesamt blickt der Verein auf drei Abendveranstaltungen, einen Abend gemeinsam mit Decade Underground, einen unterhaltsamen Kinderfasching sowie den traditionellen Familien- und Seniorenfasching am Sonntag zur Kaffeezeit zurück. Ein weiteres Highlight ist der Weiberfasching, welcher in dieser Session sein 22. Jubiläum feierte. Sogar an zwei Abenden strömen die Frauen jedes Jahr aus nah und fern in die Arena und sorgen für ausgelassene Stimmung.

Der gesamte Rosensonntagsumzug wurde von unnachgiebigem Regen begleitet und am Ende war wohl kaum ein Teilnehmer trocken. Trotzdem kann der Umzug als großer Erfolg verzeichnet werden. Zahlreiche Wagen und Laufgrup-

pen sorgten dafür, dass die vielen Zuschauer am Straßenrand, die sich nicht von dem Wetter haben abschrecken lassen, mit ausreichend Kamelle versorgt wurden und einiges zu bestaunen hatten.

Der absolute Höhepunkt folgte dann am 17. Februar. Der FKK Wipperveilchen lud zum ersten Vereinsfasching in die Rotbart Arena ein. Zahlreiche Vereine folgten dieser Einladung und trugen mit den Highlights ihrer eigenen Veranstaltungen dazu bei, dass dieser Abend noch lange in den Erinnerungen aller bleiben wird. Nicht nur die umliegenden Vereine aus Ichstedt, Esperstedt, Ringleben und Bendeleben waren zu Gast. Auch Bretleben, Griefstedt und sogar Eckstedt kamen mit zahlreichen Vereinsmitgliedern und tollen Programmpunkten und feierten bis spät in die Nacht. Danke an alle Vereine, die gekommen sind und uns so gezeigt haben, dass wir gemeinsam einiges auf die Beine stellen können.

Der Vorstand FKK Wipperveilchen möchte sich ganz herzlich bei allen Mitgliedern, Sponsoren, Unterstützern sowie der Stadt Bad Frankenhausen bedanken.

**Linda Finke, FKK Wipperveilchen Bad Frankenhausen**